



## Vita

### Gusel Imran

---

Bremen-Huchting  
Mobil: (0157) 30 35 51 75,  
E-Mail: gusel.imran@googlemail.com  
Geburtsort:  
Aschgabad, Turkmenistan  
Diplom-Ökonomin und Betriebswirtin  
des Handwerks.

Vielseitige Erfahrung im sozialen Bereich, Schwerpunktthemen: Kinder, Frauen, Migration, Integration, Sprachförderung, Arbeitsmarkt. Erfahrung in Büro und Verwaltung sowie in Öffentlichkeitsarbeit, Gremienarbeit und Projektmanagement.

Persönliche Stärken: Kommunikation, Organisations- & Koordinationsfähigkeit, hohe Einsatzbereitschaft, Verantwortungsbewusstsein.

In den letzten Jahren habe ich beim Bremer Rat für Integration in den Arbeitsgruppen „Berufliche Qualifikation und Arbeitsmarkt“ und in der Arbeitsgruppe „vorschulische und schulische Bildung“ ehrenamtlich gearbeitet und viele wertvolle Erfahrungen gesammelt.

Bei den GRÜNEN nehme ich in der LAG Sozialpolitik sowie in der LAG Migration teil

Darüber hinaus engagiere ich mich auch im Vorstand der ZentralEltern-Vertretung und bin dort für Integration und Sprachförderung zuständig.

Durch meine ehrenamtlichen Tätigkeiten konnte ich mein Erfahrungsspektrum und meine Kompetenzen positiv erweitern.

Beruflich bin ich beim Institut für Berufs- und Sozialpädagogik als Dozentin und Ausbilderin tätig.

Belastbarkeit und selbstständiges Arbeiten sind mir vertraut. Ich kann mich schnell auf neue Arbeitsbedingungen und Methoden einstellen.

## Kandidatur zur Bürgerschaftswahl 2015

9. November 2014

Liebe Freundinnen und Freunde,

nach nunmehr mehrjähriger Mitgliedschaft bei den GRÜNEN, möchte ich mich in der kommenden Legislaturperiode gerne für die Bürgerschaftswahl 2015 bewerben und mich für DIE GRÜNEN weiterhin engagieren.

Auf Grund meiner Herkunft, meines Bildungsweges, stellen für mich Migration und interkulturelles Handeln stets eine Querschnittsaufgabe dar. Ich engagiere mich für die Integration in allen Bereichen, für die Partizipation von Migrantinnen und Migranten und die Entwicklung der modernen Gesellschaft in Bremen.

Integration und Vielfalt mit ihren positiven, aber auch kritischen Seiten gehören heute zu den größten Herausforderungen der deutschen Gesellschaft. Hier ist viel Enthusiasmus, Durchsetzungsvermögen und Kenntnis gefragt. Auf der Grundlage meiner langjährigen Erfahrung und Kompetenz möchte ich weiterhin mit großem Engagement die aktive Tätigkeit fortsetzen und kandidiere deswegen auf einen hinteren Listenplatz.

Die Themen „interkulturelle Öffnung“, Wertschätzung und Anerkennung von Mehrsprachigkeit und kultureller Vielfalt im deutschen Bildungssystem sowie Antidiskriminierung und Bekämpfung von Rassismus betrachte ich als meinen persönlichen Schwerpunkt. Dafür möchte ich mich politisch einsetzen und meine Erfahrungen professionell einbringen.

Über Euer Vertrauen zur Wahl 2015 würde ich mich daher freuen!

Gusel Imran